

---

**De:**  
**Envoyé:** vendredi 11 juin 2010 13:29  
**À:** Geipan  
**Objet:** Observation ROUFFACH 10 avril 2010

Bonjour,

Mon ami, me demande de vous écrire pour témoigner de ce que l'on avait vu chez lui Samedi le 10 avril 2010, dans la soirée, à Rouffach. il y avait dans le ciel des 'objets' volants. on pouvait distinguer une genre de flamme en bas, un halo rouge se dégageait de cet 'objet'. Ils ont volés pendant un petit instant, ensuite se sont éteintes, (ou disparu). Je ne pense pas que l'on ne les voyait plus parce qu'elles étaient trop loin, dans la mesure où on les voyait de manière assez distinctes.

C'est tout ce que je me rappelle. Aussi, ces choses allaient en direction de l'église.

Bonne journée

---